



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

24. Mai 2023

Homepage, Kinder & Jugend

Kinderspielplatz Harry-Truman-Straße eröffnet

Am Dienstag, 23. Mai, ist der Spielplatz Kinderspielplatz Harry-Truman-Straße nach fünfmonatiger Neugestaltung durch Grünflächendezernentin Christiane Hinninger im Beisein von Sozialdezernent Christoph Manjura wiedereröffnet worden. Unmittelbar danach eroberten sich die Kinder der benachbarten Kita Europaviertel die neuen Spielgeräte.

Die Baukosten beliefen sich auf insgesamt 320.000 Euro, davon kamen 300.000 Euro aus dem Spielplatzbudget des Grünflächenamtes, 10.000 Euro stammen aus dem Handlungsprogramm „Jugend ermöglichen“ für die Erweiterung des Jugendbereiches und weitere 10.000 Euro hat der Ortsbeirat Rheingauviertel dazu gegeben.

Der Umgestaltung vorausgegangen war eine Beteiligung von Kindern, Jugendlichen und Anwohnern mit einer Vielzahl von Ideen und Wünschen, die in die Planung eingeflossen sind.

Das Highlight bildet eine große Netzkletterpyramide mit Dschungelbrücke, Baumhaus und Rutsche. Die jüngeren Kinder können sich an der Sandbaustelle mit Rutsche, der Stehwippe und der Schaukel austoben. Für die Jugendlichen wurde der bereits bestehende Jugendunterstand um eine Tischtennisplatte und Sitzmöglichkeiten erweitert. Für die Erwachsenen bieten Picknicktische und verschiedene Sitzmöglichkeiten entlang des Spielbereiches ruhige Plätze zum Verweilen inmitten einer grünen Oase mit altem

Baum- und Strauchbestand.

+++